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Jubiläum bei den Rosenheim-Cops: Wo
bleibt Kommissar Hansen?

Die Jubiläumsstaffel der &quot;Rosenheim-Cops&quot;
startet ohne Kommissar Hansen, was bei Fans Unmut

auslöst. Entdecken Sie die Hintergründe.

Die Rückkehr der Rosenheim-Cops hat für gemischte Gefühle
gesorgt. Ab dem 1. Oktober strahlt das ZDF die neue Staffel aus,
die sogar eine besondere Jubiläumsfolge umfasst. Mit der 555.
Episode, tituliert „Jubiläum in Rosenheim“, sollte man eigentlich
feiern, doch das leuchtet bei vielen Fans nicht richtig ein. Statt
Freude macht sich bei einigen Unmut breit. Der Grund? Der
beliebte Kommissar Sven Hansen, gespielt von Igor Jeftić, ist
nicht in der Episode zu sehen.

In den sozialen Medien äußern zahlreiche Fans ihren Unmut über
das Fehlen von Hansen in einer solch wichtigen Folge. Während
die erste Episode über die Mediathek bereits vorab zur
Verfügung stand, erwarteten viele, den Charakter gerade zum
Jubiläum auf der Leinwand zu sehen. Die Enttäuschung ist groß,
und zahlreiche Kommentare wie „Wo ist Hansen?“ oder „Geht
für mich gar nicht“ sind in den sozialen Netzwerken zu lesen. „Er
ist doch auch schon so etwas wie ein Urgestein“, merkt eine
Nutzerin an. Für die Fans steht fest, dass die Figur in die
Jubiläumsfolge gehört.

Erstklassige Darsteller, aber ohne Hansen

Die Staffel, die den Kommissaren Anton Stadler und Sandra
Hecht (Thekla Hartmann) neue Ermittlungsaufgaben bietet,
sorgt für gemischte Reaktionen. Der erste Fall dreht sich um den



mysteriösen Tod eines Hufschmieds. Trotz der spannenden
Story ist die Abwesenheit von Hansen für viele ein großes
Manko. Einige User merken an, dass es früher nicht solche
langen Abwesenheiten gab und spekulieren darüber, ob
vielleicht alte Gesichter wie Herr Achtziger oder der Kommissar
Hartl zurückkehren sollten.

Die Meisten waren jedoch von der Qualität der neuen Folge
angetan. „Der perfekte Beginn mit Frau Stockl und Frau
Grasecker“, schreibt ein Zuschauer begeistert. Dennoch lässt
sich nicht von der Hand weisen, dass der Charakter von Igor
Jeftić als zentraler Bestandteil der Serie empfunden wird. Seine
Abwesenheit wirft Fragen auf über die künftige Gestaltung der
Serie.

Kommissar Jeftić: Flexibilität und Work-Life-
Balance

Die Produktion der Rosenheim-Cops hat durchaus eine Historie
von wechselnden Besetzungen, jedoch ist das Fehlen von Jeftić
besonders spürbar. Seine Agentur hat darüber informiert, dass
der Schauspieler bis Ende September 2024 sowie von November
2024 bis Ende März 2025 nicht auf dem Set sein wird. In einem
Interview äußerte Jeftić, dass er für seine berufliche Auszeit
Verständnis erhofft und betont: „Ich bedaure nicht, dass ich hier
und da Urlaub habe! Und dank Work-Life-Balance bleibe ich uns
‚Rosenheim-Cops‘ treu!“

Während die Diskussionen über die Serie weitergehen, zeigt
sich, dass die Talente der anderen Darsteller nicht unbemerkt
bleiben. Die neue Episode wird als gut beschrieben, und die
Vorfreude auf die kommenden Handlungsstränge bleibt trotz der
Uneinigkeit über den fehlenden Kommissar bestehen. Fans der
Rosenheim-Cops haben sich bereits auf einige spannede Fälle
eingestellt, die die Mühe wert sind.

Für eine detaillierte Betrachtung des Falls, siehe den Bericht
auf www.merkur.de.

https://www.merkur.de/tv/rosenheim-cops-staffelbeginn-stoesst-auf-unmut-bei-fans-geht-fuer-mich-gar-nicht-93331955.html
https://www.merkur.de/tv/rosenheim-cops-staffelbeginn-stoesst-auf-unmut-bei-fans-geht-fuer-mich-gar-nicht-93331955.html
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